



Möbel Kempf bedankt sich bei der Freiwilligen Feuerwehr mit einer großzügigen Spende.



Die Küchenabteilung stand komplett unter Wasser

Neue Filme zu den Doku-Tagen

OLYMPIA-KINO LEUTERSHAUSEN

Leutershausen. Zu den Doku-Tagen zeigt das Olympia-Kino

23. April, um 20.15 Uhr zu sehen. Eine Woche später geht es mit dem Film „Im Schatten der Träume“ um ein weitgehend unbekanntes Kapitel der deutschen Musik- und Filmgeschichte. Das Duo Michael Jary (Komponist) und Bruno Balz (Texter) schrieben nicht nur die Musik zu mehr als 250 Filmen und machten Zarah Leander zum Weltstar, sie prägten auch die Nachkriegszeit mit ihren Kompositionen. Die NS-Zeit wird gefährlich für sie, denn Balz, als schwuler Mann, wird verhaftet, aber mit allerlei Tricks kann Jary ihn vor dem KZ retten. Die Kritik beschreibt die schwungvolle Doku als

„kenntnisreich und kurzweilig“. Zu sehen am Sonntag, 27., um 17.45 Uhr und am Mittwoch, 28., um 20.15 Uhr. 17.45 Uhr und am Mittwoch, red

Dank für Hilfe und Unterstützung

RIESIGER WASSERSCHADEN IM HAUSE MÖBEL KEMPF: Freiwillige Feuerwehr Bad König freut sich über Spende

Bad König. Freude herrscht am Gastronomiefläche, über das Dienstag vergangener Woche erste Obergeschoss ins Erdgeschoss, Richtung Eingangsbe- reich/Aktionsfläche. Des Weiteren lief das Wasser über die Wände und den Boden.

Den größten Schaden richte- te die Wassermenge jedoch in der Küchenabteilung im ersten Obergeschoss an. Das Wasser bahnte sich den Weg über die Betondecke sowie die Innenfa- sade. Fast die komplette Abtei- lung stand unter Wasser. Last but not least war der Wasserdruck auf der Decke im Büro des Abteilungsleiters so stark, dass diese letztlich einkrachte.

Inzwischen ist das Wasser ober- flächlich getrocknet. Allerdings wurde auch die Fassade be- das ganze Möbelhaus gebahnt. Schuld war ein geplatzter Schlauch im Kempf Restaurant, Erste Untersuchungen und im zweiten Obergeschoss. Das Kernbohrungen im Erdge- wasser floss über die komplette schoss, erstem und zweitem



Ralf Bundschuh von Möbel Kempf im Einsatz

zierungen in den betroffenen Bereichen wird, sobald mit der Versicherung alle Details abgeklärt sind, in den nächsten Wochen folgen. Darüber hinaus ist die komplette Neugestaltung der Küchenabteilung und des Restaurants, eine Teil-Neuge- staltung im Bereich Möbel und Fachsortimente vorgesehen.

Die Geschäftsleitung von Möbel Kempf richtet ein großes „Dankeschön“ an die Freiwillige Feuerwehr Bad König, die das Einrichtungshaus mit Schläuchen und Nasssaugern unterstützt hat. Ein weiterer großer Dank geht an die vielen Unternehmen und Personen, die Möbel Kempf geholfen und lungen sowie Teile der Abteilung Fachsortimente erneuert werden. Ein großer Abverkauf mit noch Schlimmeres verhindert wer- den konnte. Ursula Gross



Eine Szene aus dem Film „Freiheit im Herzen“. BILD: LITTLE DREAM PICTURES